

AZ: -41- / oz-kl

Mitteilung-Nr.: 0091/2008/MV

=====

Beratungsfolge	Termin	Status	Behandlung
Jugendhilfeausschuss	30.06.2009	Ö	Kenntnisnahme

Antrag des Kinderschutzbundes auf Projektförderung "Frühe Hilfen - Hebammenpool"

Auf der Grundlage einer Leistungsbeschreibung wurde dem Kinderschutzbund das Projekt "Frühe Hilfen" für die Jahre 2008 bis 2013 übertragen. Er erhält dafür die Förderung des Landes Schleswig-Holstein in Höhe von 50.000 Euro jährlich.

Nicht abgedeckt sind damit freiwillige Leistungen im Einzelfall an "Familienhebammen", über die ein niederschwelliger Einstieg in hilfebedürftige Familien erfolgen soll. Hierfür soll ein Hebammenpool eingerichtet werden aus Stiftungsmitteln und Spenden. Ein Antrag in Höhe von 5.000 Euro ist an die Dr.Hans-Hoch-Stiftung gestellt.

Gleichzeitig gibt es für den "Hebammenpool" einen Antrag auf Projektförderung des Kinderschutzbundes an die Stadt Neumünster vom 05.12.08 (s. Anlage) und einen Antrag vom 03. März 2009 der Rathausfraktion DIE LINKE (siehe Anlage) an die Ratsversammlung in Höhe von 10.000 Euro.

Die Ratsversammlung vom 19.03.2009 verweist den Antrag einstimmig in den Fachausschuss.

Im Auftrag

(H u m p e - W a ß m u t h)
Stadtrat

Anlagen:

Antrag des Deutschen Kinderschutzbundes und Antrag der Rathausfraktion DIE LINKE Frühe Hilfen - Hebammenpool